



CEC

Centro de Educación Continua
Unidad Culiacán





Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones académicas promovidas por el CECUC

El CEC Unidad Culiacán ofreció el Diplomado Médico Metabolismo, Obesidad y Nutrición

Marzo de 2014

En el marco del Programa de Formación y Actualización para la Salud, el CECUC celebró el Diplomado Médico en Metabolismo, Obesidad y Nutrición. En este diplomado, con duración de casi un año y 220 horas de trabajo en línea y a distancia, se actualizaron dos médicos. Fue propósito de este programa analizar, revisar y abordar diversos temas como tópicos médicos que permitan al personal de salud del país, mantenerse actualizado y contar con nuevas alternativas en apoyo al ejercicio de su práctica cotidiana con conocimientos de vanguardia.



Alumnos en de los Diplomados Médicos.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Mantenimiento a Infraestructura Física

Remodela el CEC Unidad Culiacán, aulas de Capacitación para Brindar Mejores Servicios

Marzo de 2014

Con la finalidad de mantener en óptimas condiciones de funcionamiento y generar un ambiente propicio para el aprendizaje, el CEC Unidad Culiacán remodeló dos aulas de capacitación. La rehabilitación consistió en reemplazar las alfombras por "Vitropiso", se reemplazó también el aislante acústico de los muros, así como el cableado eléctrico de las mismas.



Detalle de las Aulas Remozadas.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Mantenimiento a Infraestructura Física

Se adaptaron dos nuevas aulas de capacitación en el CEC Unidad Culiacán

Marzo de 2014

Con el propósito de brindar mejores servicios educativos, el CEC Unidad Culiacán adaptó dos espacios sin uso, como nuevas aulas de capacitación, con capacidad para 20 personas cada una. Este tipo de acciones permitirá al CECUC seguir ofreciendo a la comunidad sinaloense espacios más confortables para sus tareas de formación de capacidades a lo largo de la vida.



Se adaptaron dos aulas aprovechando espacios sin uso.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones de Integración Social promovidas por el CECUC

El CECUC participó del Programa Nacional para la Prevención de la Delincuencia en apoyo a la Secretaría de Gobernación

Abril de 2014

En coordinación con la Secretaría de Gobernación y en apoyo al Programa Nacional para la Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia (PRONAPRED), el CEC Unidad Culiacán colaboró en este importante programa a través de la Unidad Móvil de Aprendizaje atendiendo a casi 3 mil personas, de 18 colonias populares, 8 escuelas públicas, 5 centros de rehabilitación para drogadictos, y 1 asilo de ancianos, en el municipio de Culiacán. Durante la intervención, celebrada en el mes de abril, se brindaron conferencias a niños y jóvenes con temas como Violencia de género, y Enfermedades de transmisión sexual.



Con el apoyo de la Unidad Móvil de Aprendizaje, el CEC Unidad Culiacán participó en el PRONAPRED beneficiando a cerca de 3 mil personas.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones académicas promovidas por el CECUC

EL CEC Unidad Culiacán capacitó a trabajadores del ISSSTE en Sinaloa

Mayo de 2014

Gracias a la vinculación del Centro de Educación Continua Unidad Culiacán, con la Delegación del ISSSTE en Sinaloa, se realizaron un total de 15 cursos, con la asistencia total de 317 trabajadores del ISSSTE en distintas sedes de las ciudades de Culiacán, Los Mochis, Guamúchil y Mazatlán.

Dentro del programa de capacitación, celebrado de mayo a septiembre, se impartieron los cursos: Promoción del buen trato, motivación y ambiente laboral, Excel básico, Comer bien es posible, Formación de instructores en materia de seguridad, entre otros temas.



Personal que labora en la Delegación Sinaloa del ISSSTE se capacitaron en el CECUC.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones académicas promovidas por el CECUC

Más de 60 Maestros de Educación Media Superior se Capacitaron en el CECUC

Mayo de 2014

En el marco del Programa de Formación Docente de Educación Media Superior, PROFORDEMS, promovido por la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior y la Secretaría de Educación Pública, a nivel nacional, el Centro de Educación Continua Unidad Culiacán impartió el Diplomado en Competencias Docentes, con la participación de cerca de 65 maestros de bachillerato, pertenecientes a instituciones como el Colegio de Bachilleres del Estado de Sinaloa, Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica, Colegio de Bachilleres, y Universidad Autónoma de Sinaloa. El diplomado se realizó en las instalaciones del CECUC de mayo a noviembre.



El CEC Unidad Culiacán impartió el Diplomado en Competencias Docentes a más de 60 maestros de nivel bachillerato.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones de Integración Social promovidas por el CECUC

Un éxito la Carrera IPN Once K en la sede del CEC Unidad Culiacán

Mayo de 2014

Con gran éxito se celebró, el 18 de mayo, por cuarta ocasión consecutiva la Carrera IPN Once K, en su versión de 5 kilómetros en el CEC Unidad Culiacán; en esta se contó con la asistencia de cerca de 700 personas. Este evento, como todos los años anteriores, fue sido posible gracias a la colaboración de distintas dependencias del Gobierno del Estado de Sinaloa y de los HH. Ayuntamientos de Culiacán y Navolato, respectivamente, de reconocidas empresas, y de la Asociación de Egresados del IPN en Culiacán. Al finalizar la Carrera se llevó a cabo un festival artístico que animó la competencia deportiva y estimuló la convivencia familiar.



Con cerca de 700 participantes el CEC Unidad Culiacán celebró la Carrera IPN Once K, en 5 kilómetros.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones académicas promovidas por el CECUC

Trabajadores del Centro Sinaloa de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes fueron capacitados por el CECUC

Mayo de 2014

En las ciudades de Los Mochis, Culiacán y Mazatlán, el CECUC brindó seis talleres de capacitación dirigidos al personal del Centro SCT en Sinaloa.

En temas como Actualización de auditores internos, Responsabilidad administrativa de los servidores públicos, Redacción de documentos y ortografía actualizada, entre otros, el programa de capacitación se impartió de mayo a septiembre, con la participación de 65 personas. Con tareas como ésta el CECUC coadyuva en la formación de servidores públicos.



Más de 60 trabajadores de la SCT en Sinaloa se capacitaron en el CEC Unidad Culiacán.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones académicas promovidas por el CECUC

Personal de la Procuraduría Federal del Consumidor (PROFECO), en Sinaloa, de capacitaron en el CECUC

Junio de 2014

Con el propósito de mejorar el ambiente de trabajo y propiciar en consecuencia un mejor servicio al público, 15 trabajadores de la PROFECO Delegación Sinaloa, se capacitaron en el curso Manejo y solución de conflictos laborales, con el apoyo del CEC Unidad Culiacán. El curso se realizó del 9 al 13 de junio, en las instalaciones del mismo CECUC.



Personal de la PROFECO en Sinaloa participaron del curso Manejo de Conflictos, en el CECUC.



**Centro de Educación Continua (CEC),
Unidad Culiacán**

Acciones académicas promovidas por el CECUC

El CEC Unidad Culiacán Capacita a 60 Personas de Comunidades Rurales de Sinaloa

Agosto 2014

Gracias a una estratégica vinculación con el Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) en Sinaloa, 60 habitantes de las comunidades rurales de Los Tastes, Palmar de los Ríos y Matacahui, en los municipios de Sinaloa, Badiraguato y Ahome, respectivamente, se capacitaron en el manejo de Agricultura Orgánica. El programa fue conducido por expertos del CEC Unidad Culiacán y se llevó a cabo durante los meses de agosto a octubre.



Habitantes de la comunidad rural "Los Tastes" reciben capacitación en Agricultura Orgánica.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones de Integración Social Promovidas por el CECUC

En apoyo a la SEDESOL Federal, el CECUC colaboró con el CIECAS en la Evaluación del Programa Oportunidades.

Septiembre de 2014

Gracias a la colaboración de la Secretaría de Desarrollo Social federal (SEDESOL) con el Centro de Investigación en Ciencias Económico Administrativas y Sociales (CIECAS), personal adscrito al CEC Unidad Culiacán participó en la aplicación de cerca de 200 encuestas del Programa Desarrollo Humano Oportunidades. Las evaluaciones se realizaron en 17 comunidades de 4 municipios del centro de Sinaloa (Culiacán, Navolato, Badiraguato y Cosalá), durante el mes de septiembre.



Personal del CEC Unidad Culiacán Aplicó Encuestas para Evaluar el Programa Oportunidades.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones académicas promovidas por el CECUC

Industrias de Culiacán, importante empresa nacional, se Capacitó con apoyo del CEC Unidad Culiacán

Octubre de 2014

Con el propósito de formar personal con herramientas para asumir liderazgos y equipos de trabajo con objetivos comunes, el CEC Unidad Culiacán capacitó a trabajadores y funcionarios de la empresa Industrias de Culiacán. Un total de 20 personas participaron de este programa celebrado en octubre, en las instalaciones de la misma empresa especializada en la producción de agroplásticos, líder en varios países de América.



El CEC Culiacán Capacitó a Personal de Industrias de Culiacán,
reconocida Empresa.



**Centro de Educación Continua (CEC),
Unidad Culiacán**

Acciones académicas promovidas por el CECUC

**Miembros del Colegio de Valuadores de Sinaloa (COVASIN) se
Capacitaron en el CECUC**

Octubre de 2014

En temas como Viabilidad técnica de proyectos inmobiliarios, y Técnicas de homologación en valuación, 46 peritos valuadores, miembros del COVASIN se capacitaron con el apoyo del CEC Unidad Culiacán, el pasado mes de octubre. En este programa, celebrado en las propias instalaciones del COVASIN participaron un total de 46 usuarios.



El CEC Unidad Culiacán capacitó a Miembros del Colegio de Valuadores de Sinaloa.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones académicas promovidas por el CECUC

El CEC Unidad Culiacán Impartió Cursos de Capacitación al Personal de la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA)

Octubre de 2014

En las instalaciones de la CONAGUA, el CECUC impartió durante el mes de octubre, tres cursos de capacitación a personal de esa dependencia federal, en temas como: Responsabilidad administrativa de los servidores públicos y Ley del ISSSTE actualizada, con un total de 50 participantes. Programas como este han permitido la mejora de los servicios que el Consejo Regional de Cuenca otorga en la región.





Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones Académicas Promovidas por el CECUC

El CECUC ofertó 2 Licenciaturas en la Modalidad No Escolarizada a Distancia

Octubre de 2014

Con la participación de cuatro personas, el CEC Unidad Culiacán ofreció las licenciaturas en Contador Público (2 inscritos), y en Relaciones Comerciales (2 inscritos). Este tipo de programas académicos brindan a jóvenes y adultos la oportunidad de obtener un título profesional en la especialidad de su interés; con la misma calidad y reconocimiento del sistema escolarizado. Además, el estudiante tiene la ventaja de estudiar a su ritmo, sin restricciones de tiempo y espacio, y sin abandonar su lugar de origen, entre otras facilidades.



Alumnos de los Programas No Escolarizados a Distancia.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones de Integración Social Promovidas por el CECUC

Se celebró exposición fotográfica "Línea del Tiempo de Juan de Dios Bátiz Paredes"

Octubre de 2014

En el marco de los festejos del 35 aniversario luctuoso y 125 aniversario del natalicio del Ing. Juan de Dios Bátiz Paredes, con el apoyo del Decanato del IPN y en coordinación con el H. Congreso del Estado de Sinaloa, ante una nutrida asistencia integrada por Diputados de la LXI Legislatura, Egresados Politécnicos de todos los Municipios del Estado, y familiares y amigos del Ing. Bátiz Paredes, el CEC Unidad Culiacán llevó a cabo la exposición fotográfica "Constructor de la Educación Técnica y Línea del Tiempo de Juan de Dios Bátiz Paredes", en el corredor cultural del Congreso estatal.



Con la presencia de familiares del fundador del Politécnico el CEC Unidad Culiacán presentó una exposición sobre Bátiz Paredes en el Palacio Legislativo de Sinaloa.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones de Integración Social Promovidas por el CECUC

Asociación de Egresados del IPN y CECUC recuerdan a Juan de Dios Báltiz, fundador del IPN

Octubre 2014

En Sinaloa, y particularmente en el centro del Estado, se recuerda con sobrado afecto al Ing. Juan de Dios Báltiz Paredes, fundador del Politécnico; por ello, el CEC Unidad Culiacán celebró de manera coordinada con la Asociación de Egresados del IPN en Culiacán, sendas conmemoraciones por las fechas de su natalicio y muerte. A los eventos se sumaron también con entusiasmo las autoridades municipales de Navolato y Culiacán, respectivamente.



Guardia de Honor en el Monumento a Juan de Dios Báltiz, en Sataya de Báltiz Navolato Sinaloa.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones de Integración Social promovidas por el CECUC

El CEC Unidad Culiacán se Reúne cada mes con los Egresados del Politécnico

Octubre de 2014

El CEC Unidad Culiacán promovió una mayor y mejor relación con los egresados del Politécnico en Culiacán; con ellos y con la Asociación de Egresados "Juan de Dios Bátiz Paredes" que les agrupa, cada mes se celebra un desayuno-conferencia. En suma, a estos encuentros han asistido cerca de 400 egresados quienes con su presencia continúan refrendando el cariño que sienten por su Alma Mater.



La CEC Unidad Culiacán se reúne mes con mes con los Egresados Politécnicos.



**Centro de Educación Continua (CEC),
Unidad Culiacán**

Acciones académicas promovidas por el CECUC

**Trabajadores del Consejo Nacional de Fomento Educativo en
Sinaloa, se Capacitaron en el CECUC**

Noviembre de 2014

Durante el mes de noviembre, 62 trabajadores de la Delegación Sinaloa del CONAFE se capacitaron en el CECUC, en distintos cursos de capacitación, en temas como: Ortografía y redacción, Trabajo en equipo y Técnicas de manejo y prevención del estrés, entre otros. El CONAFE en Sinaloa es una de las instituciones públicas con las que el Centro ha colaborado por más de diez años.



Empleados de CONAFE, Finalizan Curso de Capacitación.



Centro de Educación Continua (CEC), Unidad Culiacán

Acciones de Integración Social Promovidas por el CECUC

El CEC Unidad Culiacán entregó Reconocimientos a Instituciones y Empresas Capacitadas

Diciembre de 2014

Con el propósito de fortalecer las relaciones del CEC Unidad Culiacán con el entorno regional, durante diciembre se celebró la Primera Entrega de Reconocimientos a instituciones y empresas que participaron de los programas de capacitación promovidos por este Centro. En este evento se contó con la presencia de representantes y trabajadores de delegaciones federales como el ISSSTE, SEDESOL, CONAGUA, PROFECO, CONAFE, CAPUFE; instituciones del gobierno del Estado de Sinaloa como son el Sistema DIF Sinaloa, la Secretaría de Desarrollo Económico y la Secretaría de Salud; empresas regionales como Industrias de Culiacán, FEPSA; y asociaciones civiles como el Colegio de Valuadores de Sinaloa y la CMIC; entre otros, quienes recibieron del CECUC un reconocimiento.



Entrega Reconocimientos el CEC Unidad Culiacán a Instituciones y Empresas Capacitadas en Programas de Formación a lo largo de la Vida.